



TERESA GIMÉNEZ BARBAT

Desafíos pendientes en Cuba

» «Espero que podamos ver a Cuba como un país donde los ciudadanos pueden ser libres»

Compartir     Compartido 2 veces

12/06/2017 17:30h - Actualizado: 12/06/2017 17:30h.

Guardado en: [España](#) [Cataluña](#)

Cuba vive momentos históricos que muchos dudaban llegar a ver. Los últimos restos de la guerra fría están desapareciendo gracias al restablecimiento de las relaciones diplomáticas, pero no podemos relajarnos: aún quedan desafíos pendientes en la isla, sobre todo en lo que atañe al respeto de los derechos humanos y la consolidación de una genuina sociedad civil plural y democrática.

Estos días, el Parlamento Europeo tiene que dar su consentimiento al Acuerdo de Diálogo Político entre la Unión Europea y Cuba. Este consentimiento irá acompañado de una resolución que debe dejar claro que todavía queda camino por recorrer en el ámbito de los derechos humanos y en la recuperación de libertades políticas y de expresión que permitan una adecuada representación democrática de todas las voces cubanas.

Tengo el honor de ser «ponente alternativo» para este informe en representación del grupo de los Liberales y Demócratas en el Parlamento Europeo. Mi compañero Pavel Telička y yo, organizamos un acto este 6 de junio en el mismo Parlamento Europeo con ponentes de la sociedad civil cubana para insistir en el compromiso de la UE de seguir de cerca el respeto de los derechos humanos en Cuba al aplicar el acuerdo.

Nos alegró recibir a la artista y activista cubana Tania Bruguera, fundadora del Instituto de Artivismo Hannah Arendt y a Pedro Fuentes-Cid, Portavoz del Consejo de Presidencia Política Cubana y Vicepresidente de la Plataforma Internacional de Derechos Humanos en Cuba. Sayli Navarro, «dama de blanco», fue por desgracia la gran ausencia entre los invitados previstos, debido a que las autoridades cubanas impidieron su salida de la Isla. Claro ejemplo de que todavía hay mucho por lo que luchar en Cuba para que las libertades más básicas sean respetadas.

Tania mandó un mensaje claro: «Espero que podamos ver a Cuba no sólo como un lugar de inversión sino también como un país donde los ciudadanos pueden ser libres». Todos tomamos nota.

Publicidad

TEMAS RELACIONADOS

CUBA UNIÓN EUROPEA

LO ÚLTIMO

En ABC.es

En Cataluña



El Consejo de Garantías Estatutarias avisa a Forcadell de que los partidos tienen derecho a recurrir la ley del 1-O



Puigdemont avala la tramitación de la ley del referéndum y acusa al TC de «golpe de Estado»



Las universidades catalanas darán más relevancia a Filosofía en la Selectividad



Dan de alta a tres hospitalizados por los atentados de Cataluña y dos siguen graves



El PSC presentará de inmediato recurso de amparo a TC por pérdida de derechos

MOSTRAR MÁS

ABC

¡Hola!

¿Quieres que abc.es te mantenga informado en todo momento?

Permitir

No, gracias

